
令和 6 年度 第２回利用者会議 議事録 

 

開催日時   令和７年２月 22 日（土） １４時～１５時 

場  所   集会ホール BC 

出 席 者    山内地区センター利用者   2４団体 2４人 

（事務局）山内地区センター館長 石井 良子 

             職員 佐藤 琴代 

               

１ 開 会 

 ・館長挨拶  

 

２ 議 事 

（１） 事務局（館長）説明 

利用状況報告 

主な備品の購入・修繕等の説明 

・資料に基つき説明 

地区センターからのお知らせ 

・資料に基づき説明 

利用者アンケート集計報告 

・令和７年１月５日～１月３１日にかけて実施した利用者アンケートの集計結果を配付資料

に基づき説明 

 

（２）意見交換  

利用者：広間のいす 6 脚について、木製のいすに変えてほしい。 

事務局：来年度の予算で検討したい。 

利用者：22 日の抽選の方法を変えてほしい。時間がかかるのでもう少しスマートにできない

か。 

事務局：持ち帰って検討します。 

利用者：先ほどの 22 日の抽選の方法での意見もあったが、定期的に使うサークルを優先にし

て年間先に抑えさせてほしい。WEB の導入から 10 年たっても改善がみられないの

だから、単発利用の団体と分けてほしい。 

事務局：いったん持ち帰って話し合います。 

利用者：一階のエレベーター前のロッカーを平等に使わせてほしい。 

事務局：今はボランティアさんだけが利用しています。どのくらいの団体さんが希望している

のかアンケートで調べてみます。 

利用者：広間が寒い場合どうすればいいか 

事務局：２階に貸出用ストーブがあるので使用してほしい。 

事務局：頂きました貴重なご意見は運営に反映致します。本日はお忙しい中ご出席頂きまして

ありがとうございました。 


